
第 1回 新市民体育センター整備基本計画 

および金亀公園再整備基本計画検討委員会 
 

平成 27年８月１９日（水）に第 1回新市民体育センター整備基本計画および金亀公園

再整備基本計画検討委員会を開催しました。 

   

 

 

 

 

 

 

■会議の流れ 

 

 

 

 

 

 

■委員からの主な意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■今後の予定 

 

 

１．開会挨拶 ：大久保市長より挨拶 

２．委員長／副委員長選出：松岡拓公雄 委員（滋賀県立大学教授）が委員長に、 

鳥羽賢二 委員（びわこ成蹊スポーツ大学副学長）が副委員長となる 

３．議題説明 ：事務局より説明 

・委員会の公開について 

・（仮称）彦根総合運動公園整備スケジュールと検討委員会スケジュールについて 

・市民体育センターの現況について 

・市民、利用者アンケート調査について  

○新市民体育センターは、どういう機能を持った規模とするのか、アクセスや駐車場も含めた

移設場所の検討、さらには今後の運営方法も含めた検討が必要である。 

○アンケート調査では、市民の声に加えて、実際の利用者や利用団体の意見も把握すべきであ

る。 

○金亀公園については、「（仮称）彦根総合運動公園」と周辺環境との関連も含めその再整備方

針を明確にすべきである。 

※その他、アンケート調査の内容をはじめとし、新体育センター整備と金亀公園再整備に向け

た市（事務局）への様々なご意見や要望をいただきました。 

○各委員から出されたご意見等を踏まえ、「市民および利用者アンケート調査」を実施して市民

および利用者の皆さんのご意見をお聞きした上で、第 2回検討委員会を 11月頃に開催する

予定です。 


